



1学期期末考査が終わりました

6月10日～12日に、中学校に入学して初めての定期考査が行われました。学習計画表に計画を立てて取り組んでいきました。上手く計画を立てて考査に臨むことができたでしょうか。考査当日は緊張の中よく頑張りましたね。お疲れ様でした。

今週は多くの教科で答案が返却されました。考査は、点数で喜んだり落ち込んだりするためのものではありません。受けっぱなしにするのではなく、見直しが大事です。間違えてしまった問題の見直し、復習をしっかりと行うようにしてください。次は9月に2学期中間考査があるので、今回の反省点を生かしましょう。

運動会の作文を紹介します

『応援の仕方は世界一』 1組 K.K.

私達のクラスは、運動会で賞状やトロフィーは1つももらえませんでした。それでも頑張ったことが2つあります。

1つ目は、応援です。応援を練習することは一度も無かったのですが、本番全員で一致団結して応援することができました。1年1組の応援はもちろん、他クラスや他学年の応援をしていて、とても優しく、温かいクラスだと思いました。

2つ目は、クラス目標の「一戦入魂」をきちんとできていたことです。短距離走で全力を出し、全員リレーで負けても次の2年生、3年生を全力で応援しました。障害物走も全力で走り切ったり、応援をしたりしていました。1つ1つのことがらに魂をこめることがしっかりとできていて嬉しかったです。

私は運動会を通して、人と協力する大切さと、1つ1つの物事に全力で取り組む大切さを学びました。合唱コンクールや、これからの学校生活に活かそうと思いました。

『運動会』 3組 I.I.

ぼくは、中学校初めての運動会で楽しかったことが2つあります。

楽しかったことの1つ目は、前日準備です。ぼくは体育委員だったので、いろいろ大変でした。前日準備では線を引いたりトイレをきれいにしたりしました。最初は何をやっていいかわからなかったけれど、先輩たちが優しく教えてくれて楽しかったです。2つ目は、いわにのわたしです。いわにのわたしで成功するために大事なことがあります。チームワーク、馬を作る速さ、上に乗っている人のバランスが大事です。それを意識してやったら結果は2位でした。1位になれなくて悔しかったけど、楽しくできて良かったです。

この運動会を通してチームワークの大切さが改めてわかりました。生活にもチームワークのことを取り入れてみます。